

être faite au gouvernement d'Ottawa, afin que la même surveillance soit faite ici.

Décision.—Le Conseil Privé du Canada vient de déclarer *constitutionnel* le bill adopté l'an dernier, par la Législature de Québec, concernant l'Université Laval.

M. C. Lamirande a été autorisé par le Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec de collecter la contribution annuelle des membres du dit collège.

Ce Monsieur tient son bureau au No. 55, Rue Saint-Jacques, Montréal.

Lactopeptine.—L'emploi de la lactopeptine a pris beaucoup d'extension si on en juge d'après de nombreux rapports cliniques; son efficacité dans le choléra infantile et les autres troubles intestinaux qui chaque année, pendant la saison chaude, exercent tant de ravages, en ferait un agent des plus précieux. Administrée conjointement avec le sousnitrate de Bismuth dans les cas de diarrhée pendant la dentition ou en dehors de cette époque, elle produit les résultats les plus satisfaisants.

VARIÉTÉS.

La Médaille de M. Pasteur. — A une séance de l'Académie des sciences à Paris tenue au commencement de juillet, une médaille fut présentée à Pasteur par J. B. Dumas, le savant chimiste, le vieux professeur de la Sorbonne; cette médaille commémorative des féconds travaux de Pasteur fut accompagnée d'un discours de M. Dumas et d'une réponse de Pasteur que nous publions. C'est une belle page de l'histoire scientifique contemporaine.

DISCOURS DE M. DUMAS.

“ Mon cher Pasteur,

” Il y a quarante ans, vous entriez comme élève dans cette maison. Dès vos débuts, vos maîtres avaient prévu que vous en seriez l'honneur; mais nul n'eût osé prévoir quels services éclatants vous étiez destiné à rendre à la science, au pays, au monde.